



Mit Greenpeace in die Schule

Pünktlich zum Schulbeginn gibt es im Weltladen der Indienhilfe (Luitpoldstraße) das Greenpeace-Schul-Sortiment zu Sonderpreisen. Auch wenn dem Weltladen das Bewusstsein für einen sparsamen Papierverbrauch und die Verwendung von Recycling-Papier weiterhin ein sehr wichtiges Anliegen ist, muss er das Greenpeace-Schul-Sortiment mangels Nachfrage aus dem Angebot nehmen. Es gibt nun Hefte, Blöcke und Mappen zu Sonderpreisen. Und bei der Gelegenheit machen wir gerne noch Werbung für die leckere, fair gehandelte Weltladen-Schokolade, die den Schulanfang versüßt und auch prima in die Schultüte passt.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

09/09/2025

Date Created

08/09/2025